



7 Pièces

115 m²

Réf. W-02UGXW

715 000 €

Carros

Maison à vendre (06510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante maison nichée dans un quartier résidentiel paisible exposée plein sud au calme absolu. Avec 6 pièces lumineuses, son jardin plat de 980 m² et sa piscine à l'eau salée offrent un cadre idéal. Dès que vous franchissez le seuil, vous serez accueilli par un salon /salle à manger, une cuisine équipée ouverte, un espace bureau, une buanderie, un WC et une chambre parentale avec une salle de bains. Les 4 chambres supplémentaires se situent à l'étage et offrent de l'espace pour toute la famille avec une salle de douche et un WC indépendant. A l'extérieur, un large espace permet de stationner au ...

Charming house nestled in a peaceful, south-facing residential area in absolute peace and quiet. With 6 light-filled rooms, its flat 980 sqm garden and saltwater swimming pool provide an ideal setting. As soon as you cross the threshold, you'll be greeted by a lounge/dining room and an open-plan fitted kitchen. You will also find a study area, utility room, toilet and master bedroom with en suite bathroom. The 4 additional bedrooms upstairs offer space for all the family, with a shower room and separate toilet. In front of the house, a large space is available to park at least 3 vehicles. This ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

